



Genève, le 4 juin 2021  
Aux représentantes et représentants  
des médias

### **Communiqué de presse du département du territoire**

## **Bains des Pâquis: de nouvelles plateformes pour plus de confort et d'accès à l'eau**

**Ce matin, les représentants de l'Etat de Genève, accompagnés des mandataires et du Président de L'Association des Usagers des Bains des Pâquis se sont réunis pour inaugurer les nouvelles installations réalisées aux Bains des Pâquis. Un nouvel espace de 80m<sup>2</sup>, avec une vue imprenable sur le Jet d'Eau et qui répond à la forte fréquentation de la population pour ce lieu de plaisance et de baignade.**

Observant un nombre toujours croissant de visiteurs ces dernières années et dans le souci d'améliorer la qualité des lieux, l'Association d'usagers des Bains des Pâquis (AUBP) a sollicité les autorités cantonales compétentes pour la mise en place d'un projet permettant d'améliorer les conditions d'usage du site.

Grâce à un investissement de l'Etat de 250'000 francs, deux nouvelles plateformes situées en bordure du bassin grand fond ont pu être réalisées dans le prolongement des aménagements réalisés en 2002 de part et d'autre de la jetée des Pâquis par l'architecte Marcellin Barthassat et l'artiste plasticienne Carmen Perrin.

Ces deux installations, au fil de l'eau et de 40m<sup>2</sup> chacune, sont composées de claies en mélèze de provenance locale, supportées par une sous-structure métallique zinguée à chaud, dans le même esprit constructif que les autres constructions du site. Le fond lacustre étant composé principalement de sédiments, dix pieux fichés au fond du lac à dix mètres sous le sol ont été nécessaires pour supporter ces nouveaux aménagements.

Ces 80m<sup>2</sup> de solarium complémentaires, entretenus quotidiennement par l'AUBP, offrent aux baigneurs un nouvel espace face au cadre magnifique de la petite rade, où ils pourront admirer le Jet d'eau et le balai de la navigation des bateaux de la CGN, dans le respect des mesures sanitaires en vigueur sur le site.

### **Lien complémentaire**

- [Télécharger les images de l'inauguration](#)

*Pour toute question complémentaire: M. François Beetschen, ingénieur infrastructures portuaires de l'Etat de Genève, DT, T. 022 388 55 65 ou [francois.beetschen@etat.ge.ch](mailto:francois.beetschen@etat.ge.ch).*